

Miguel Díaz-Canel mise sur un vaccin cubain contre le Covid-19



La Havane, 12 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est dit convaincu que les scientifiques cubains obtiendront un vaccin contre le Covid-19.

«Des scientifiques de BioCubaFarma avancent dans la recherche d'un vaccin contre le Covid-19 et je suis sûr qu'ils l'obtiendront » a tweeté le président cubain.

Eduardo Martínez, président de BioCubaPharma, un groupe chargé de la production et la distribution des médicaments de la biotechnologie cubaine, a annoncé que la recherche du vaccin cubain va bon train.

Au terme d'une réunion de suivi des projets que conduit l'Institut Finlay, Eduardo Martínez a écrit sur Twitter : «Réussir un vaccin efficace contre le Covid-19 est une priorité pour tout notre système de science et d'innovations à BioCubaFarma. Aujourd'hui nous voyons dans l'Institut Finlay comment ce projet a avancé d'un pas ferme et d'une façon accélérée»

A ce sujet, la Docteure Dagmar García, responsable des recherches à l'Institut Finlay, a fait des déclarations à la télévision nationale.

«A l'Institut Finlay nous travaillons sur quatre candidats vaccins basés sur les plateformes technologiques dont nous disposons pour d'autres vaccins. Cela garantit en quelque sorte une capacité productive pour

assumer par la suite l'introduction de n'importe quel vaccin à succès dans notre pays.

Cela fait que parmi nos projets il y en a un qui se trouve en ce moment dans une phase plus avancée que le reste. Et franchement, nous considérons que l'avenir est prometteur. Nous voyons une lumière dans nos recherches. Les résultats à niveau de laboratoire sont satisfaisants et bien entendu, nous avons le devoir de tenir l'opinion au courant des étapes accomplies de l'investigation scientifique».

Dans ses déclarations à la télévision nationale la Docteure García s'est référée à la stratégie suivie à Cuba pour l'obtention du vaccin.

«Nous avons mis en place une stratégie de travail basée sur trois piliers fondamentaux : le premier joue sur l'élément du Temps. Nous avons mis à la tête de chaque tâche les meilleurs scientifiques pour faire en sorte que les candidats vaccins avancent d'une façon accélérée».

La recherche du vaccin cubain contre le Covid-19 n'est pas uniquement du ressort de l'Institut Finlay. La formation d'une équipe multidisciplinaire est l'autre point fort de l'investigation scientifique à Cuba.

«Le second élément important pour le développement du vaccin est constitué par les alliances. Nous nous sommes alliés au Centre d'Immunologie Moléculaire, à la Faculté de Chimie de l'université de La Havane, aux laboratoires de la Défense Civile et au Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie pour compléter nos capacités et donc garantir que les candidats vaccins avancent d'une façon accélérée.

Et puis le troisième élément de notre stratégie est la conception des candidats vaccins sur la base des plateformes technologiques que nous avons dans cet Institut pour d'autres vaccins d'ores et déjà obtenus».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/231347-miguel-diaz-canel-mise-sur-un-vaccin-cubain-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba